

Kawal Petugas PLN Polsek Cikoneng Sampaikan Juga Himbauan Kamtibmas

Ciamis - CIAMIS.JOURNALIST.ID

Aug 27, 2024 - 10:08



Ciamis - Bhabinkamtibmas Desa Cikoneng, Bripta Abdul Rohman, melaksanakan pengawalan dan pendampingan terhadap petugas P2TL PLN Kota Tasikmalaya di Dusun Ciangini, Desa Cikoneng, Kabupaten Ciamis. Selasa (27/8/2024)

Dalam pengawalan ini, Bripta Abdul Rohman menyampaikan berbagai himbauan kamtibmas kepada warga setempat. Himbauan tersebut mencakup beberapa

point penting, seperti meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan, menjaga keamanan lingkungan, dan pentingnya komunikasi yang baik antara warga, Babinsa, dan Bhabinkamtibmas. Tujuan dari himbauan ini adalah untuk menjaga situasi tetap kondusif selama proses pendampingan petugas PLN berlangsung.

Kegiatan pengawalan ini merupakan langkah preventif yang dilakukan oleh Polsek Cikoneng untuk memastikan bahwa tugas-tugas P2TL PLN dapat berjalan lancar tanpa hambatan. Pengawalan ini juga penting untuk mencegah potensi gangguan keamanan yang mungkin timbul selama petugas PLN melakukan tugasnya di lapangan.

Selama kegiatan pengawalan berlangsung, situasi di Desa Cikoneng berjalan dengan aman, lancar, dan terkendali. Tidak ada insiden yang mengganggu, dan proses pendampingan dapat diselesaikan dengan baik.

Pengawalan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cikoneng dalam mendukung kelancaran tugas-tugas instansi lain yang beroperasi di wilayah hukumnya. Bripka Abdul Rohman sebagai Bhabinkamtibmas Desa Cikoneng terus aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat, sekaligus memastikan bahwa hubungan antara masyarakat dan aparat keamanan tetap harmonis.

Diharapkan dengan kegiatan ini, masyarakat Desa Cikoneng dapat lebih waspada terhadap potensi kejahatan dan selalu berkoordinasi dengan pihak keamanan untuk menjaga stabilitas di lingkungan mereka. Kegiatan ini juga menjadi contoh bagaimana sinergi antara aparat keamanan dan instansi lain dapat terjalin dengan baik demi terciptanya situasi yang kondusif di masyarakat.

Secara keseluruhan, kegiatan pengawalan ini berjalan sukses dan memberikan dampak positif bagi keamanan serta ketertiban di wilayah Desa Cikoneng. Polsek Cikoneng berkomitmen untuk terus melakukan pengawalan dan pendampingan pada setiap kegiatan yang membutuhkan dukungan keamanan, demi terciptanya situasi yang aman dan terkendali di Kabupaten Ciamis.

Dengan demikian, kegiatan pengawalan petugas P2TL PLN oleh Bhabinkamtibmas Desa Cikoneng dapat menjadi model yang baik dalam menjaga kondusivitas lingkungan, khususnya dalam menghadapi berbagai tugas dan tanggung jawab yang melibatkan interaksi dengan masyarakat luas.

"Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"